



SERVICES

INFORMATIQUE

Prudence

Après un quatrième trimestre 2004 plutôt médiocre, janvier s'annonce peu dynamique, comme de coutume. Cependant, il apparaît, à la lecture des résultats annuels déjà publiés par un certain nombre de grandes SSII, que 2004 a été pour elles une année honorable, voire meilleure que prévu. Mais il n'en a pas été de même pour de très nombreuses sociétés moyennes, victimes notamment de déréférencement auprès de grands clients, phénomène qui s'est accéléré au deuxième semestre, estime Pierre Audoin Consultants. La prudence devrait encore être de mise en ce début d'année pour ce qui concerne les investissements des entreprises. Le premier trimestre pourrait toutefois bénéficier des contrats d'intégration de systèmes, d'infogérance, de TMA (tierce maintenance applicative) ou d'achats de licences signés tardivement en 2004 ou au tout début de 2005. De son côté, HitechPros, la place de marché spécialisée dans la régie, indique qu'après deux mois de fléchissement la demande en prestations informatiques a repris son souffle en janvier. Elle a augmenté de 18 % par rapport au mois précédent.